
 

 

Beirat Vegesack  
 
 
 
                         Bremen, 16.01.2017 
 
 
 
Mit einer Enthaltung einstimmiger Beschluss des Beirates Vegesack 
 
 
 

Beschluss der Planungskonferenz 
 

 Grundsätzlich darf es keine Verringerung der Gewerbeflächen im Stadtteil 
geben. 
 

 Die Öffnung des Stadtteils für neue Gewerbetreibende ist erwünscht. 
 

 Die Innenentwicklung/Innenverdichtung ist verstärkt zu fördern, ausdrücklich 
ist die Möglichkeit von V u. E Plänen in Betracht zu ziehen. 
 

 Das Verhältnis zwischen Rand- und Innenentwicklung zu Gewerbeflächen ist 
für die folgenden Beratungen darzustellen. 

 
 

 


